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16 января состоялось собрание членов Ассоциации «Совет муниципальных образований
Ростовской области», в котором принял участие губернатор В.Ю.Голубев. От
Константиновского района участвовали в работе собрания глава района
Б.Е.Хлопяников, председатели Собраний депутатов – Е.Р.Гавриленко (районного),
А.А.Абозин (городского) и главы поселений Были определены приоритеты развития
муниципалитетов Ростовской области на 2012 год.

      

   Наиболее актуальной задачей для развития территорий остается работа органов
местного самоуправления с людьми. По мнению губернатора, главам надо больше
общаться с населением, а не только собирать руководителей и актив. Только так люди
смогут оценить их работу по решению актуальных проблем территорий, постановке
задач на перспективу. Это важный шаг к выстраиванию эффективной системы
управления.

  

   Еще одной задачей для муниципалитетов он назвал выстраивание диалога с бизнесом.
Планы развития территорий невозможно реализовать без тесного контакта с бизнесом,
и серьезной помехой на этом пути по-прежнему остаются бюрократические препоны.

  

   К положительным результатам деятельности муниципалитетов в минувшем году глава
региона отнес развитие многофункциональных центров. Работать не только над
увеличением количества услуг на базе МФЦ, но и над повышением качества их
предоставления – задача текущего года. Губернатор предложил главам поселений
активнее развивать общественное самоуправление в виде домовых и уличных
комитетов, что поможет самоорганизовать людей при решении вопросов
благоустройства населенных пунктов.
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